Lunes 7 de septiembre de 2009, San José, Costa Rica

Portada Nacionales Sucesos Internacionales Farándula Vivir Hoy Revista VIP Ovación Galerías Videos Mi esquina Mascotas Blogs Chats Elecciones 2010 Pura Vida Twitter Servicios Ediciones Anteriores Escríbanos Reglamentos

SUCESOS | Tribunal de Santa Cruz absolvió a imputado de homicidio en Playa Lagartillo

Brutal ataque y crimen de pulpera quedaron impunes

En el último suspiro de vida la víctima reveló identidad del sospechoso, según su hija



Familiares llevaron camisetas con la imagen de la víctima. Hubo 28

Julio Peña, corresponsal y Rodolfo Martín rmartin@aldia.co.cr

Santa Cruz, Guanacaste. - El ataque fue brutal y la muerte cruel.

Adela Piña Vallejos, una emprendedora y apreciada comerciante, apareció asesinada en el corredor de su pulpería y soda "El Mapache", el 19 de mayo del 2007, en playa Lagartillo, a unos 25 kilómetros al oeste del centro de Santa Cruz.

Adela falleció por dos puñaladas de seis centímetros de profundidad en la sien y pómulo izquierdo, otra de cuatro centímetros de profundidad en la ceja, y una más en el pecho.

Las heridas provocaron la pérdida progresiva de sangre, laceración del diafragma, sangrado y fracturas en el cráneo, así como en la mandíbula y el esternón. También recibió golpes en el abdomen y tórax.

Así lo expuso el médico forense Jorge

Aguilar Pérez, mediante videoconferencia, a los jueces en el juicio que concluyó el viernes pasado.

Tras el debate, se favoreció al imputado, debido a vicios en la investigación y mal manejo de la escena.

testigos. Julio Peña.

Adela estuvo con vida de 10 a 15 minutos, según el experto. En esta agonía "pudo haber gesticulado alguna palabra".

El testimonio de su hija, Lauris Gutiérrez , quien la halló con vida y le preguntó quién la había herido, fue analizado por el Tribunal que, a pesar de ello, determinó que no hubo ninguna prueba directa que involucrara al sospechoso, de apellido Piña.

Un agente del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Santa Cruz, detalló que al llegar a la escena "había sangre por todo lado, sobre unas cajas de madera, debajo del mostrador".

"Habían tres manchas de sangre donde, aparentemente, fue golpeada contra la pared. Incluso, a un lado sobre el filo de una pieza de madera apareció sangre y cabellos de la víctima", agregó.

Adela, al parecer, fue atacada dentro de la pulpería a eso de las 6 a.m.

Reinaldo Gómez, excompañero sentimental de Adela, relató que, junto a la madre, que agonizaba tendida en el piso del corredor, "estaban los hijos".

De la vivienda robaron ¢150 mil que estaban en un mueble. Sin embargo, debajo de un colchón y en la funda de una almohada aparecieron los ahorros que Adela guardaba en dólares y colones.

Haber movido el cuerpo antes de que llegara el OIJ y la entrada y salida de parientes alteró la escena y favoreció al acusado, quien negó los cargos.

La víctima



01/06/2010 8:43



2 de 3

© 2009. Periódico Al Día. El contenido de aldia.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr.

3 de 3